

Uruguay rumbo a EE.UU. en busca de otro título de Copa América



Uruguay parte hoy rumbo a Estados Unidos para disputar la Copa América Centenario con el orgullo de ser el máximo ganador de esos torneos continentales y considerarse entre los favoritos para una nueva conquista.

La escuadra de fútbol charrúa ostenta 15 títulos en 44 ediciones del campeonato de selecciones más antiguo del mundo, y a 100 años de su primer triunfo en Argentina, aspira a repetir la historia.

Tras la Celeste, sigue su vecino del Río de la Plata con un pergamino menos, y después Brasil, con ocho, Perú y Paraguay, con dos respectivamente, y cierran la tabla de campeones Bolivia, Colombia y Chile, con un título cada uno.

Además del palmarés antes mencionado, los charrúas vienen de primero con 13 puntos en las eliminatorias al Mundial de Rusia, conquistaron el cuarto puesto en el Mundial 2010 y su decimoquinta Copa América en 2011.

Quizás el mejor sentir de lo que proyectan lo expresó el delantero Edinson Cavani al asegurar que Uruguay se prepara para esta Copa América como si fuera un Mundial.

Se le quitó "un poco de mérito a lo que es la Copa, creo que no es el caso de nosotros", dijo.

Los uruguayos vamos a este torneo con "el mismo sentimiento por nuestro país", porque nos "estamos preparando como si fuera un Mundial o una de las copas que hemos jugado", remarcó.

El seleccionador Oscar Washington Tabárez, por su parte, consideró el ambiente en estos días (de entrenamiento) de "entusiasmo, camaradería y afectuosidad", porque "cuando hay disposición se avanza bastante".

Si bien reina optimismo y los deseos de salir a darlo todo, Uruguay llegará al campeonato continental con pocos días de preparación y el estigma de las lesiones de algunos de sus principales jugadores, algunos de los cuales fueron remplazados a última hora.

Entre los dados de baja están Cristian "Cebolla" Rodríguez por la persistencia de una lesión muscular, el delantero del Sporting Lisboa Sebastián Coates y Luis Suárez, lesionado en el músculo isquiotibial derecho.

Los dos primeros, fueron sustituidos por el novel de 23 años Diego Laxalt y Gastón Silva, respectivamente, mientras el ídolo local se mantuvo en el equipo por decisión de la dirección, aunque necesitará por lo menos tres semanas para recuperarse.

La víspera causó preocupación el jugador Nicolás Lodeiro al sentir molestia en una vieja lesión, pero una vez evaluado y realizado los exámenes pertinentes, se demostró que no era nada grave.

Este miércoles la selección con 19 jugadores realizará su última preparación en el Complejo Celeste, para luego trasladarse al Aeropuerto Internacional de Carrasco y en la tarde partir a Estados Unidos, donde el 5 de junio debutará ante México en el estadio Universidad de Phoenix, Glendale, Arizona.

El resto de los futbolistas, Luis Suárez, Diego Godín, José María Giménez y Abel Hernández, se incorporarán a los entrenamientos en suelo estadounidense.

Uruguay aparece en el grupo C y el 9 de junio tendrá su segundo duelo, ante Venezuela, en el Lincoln Financial Field, de la ciudad de Filadelfia, Pensilvania, y cierra la fase de grupos frente Jamaica el 13 en el estadio Levis, en Santa Clara, California.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/95365-uruguay-rumbo-a-eeuu-en-busca-de-otro-titulo-de-copa-america>



Radio Habana Cuba